

**ADVIERTEN DE UNA 'GUERRA MUNDIAL' SI SE ACEPTA SU UNIÓN**

# Zelenski aspira a 'resultados' en la cumbre de OTAN en Lituania

**Armas.** EU prometió la entrega de bombas de racimo a Ucrania, prohibidas por la Convención de Oslo en 2008

A la espera de una señal de que su país pueda unirse a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), el presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, expresó ayer su esperanza de alcanzar "el mejor resultado posible" de la próxima cumbre.

Tras reunirse con su colega polaco Andrzej Duda, Zelenski indicó que ambos acordaron "trabajar juntos para obtener el mejor resultado posible para Ucrania" el 11 y 12 de julio en Vilna (Lituania).

"Juntos somos más fuertes", afirmó Duda en las redes sociales durante una visita a la ciudad de Lutsk, en el oeste de Ucrania, junto a Zelenski.

Polonia es uno de los principales apoyos de Ucrania en la OTAN, la alianza militar a la que Kiev quiere sumarse.

Zelenski aclaró que no espera la incorporación de Ucrania a la OTAN antes de que termine la guerra con Rusia, pero confía en que la cumbre brinde una "señal clara" de la intención de llevar a Kiev a la alianza.

Al respecto, el presidente estadounidense Joe Biden declaró en Londres, donde llegó ayer camino a la cumbre, que espera que la alianza "trace un camino racional para que Ucrania pueda calificar para ingresar a la OTAN.

Biden dijo a CNN que "no creo que tengamos unanimidad en la OTAN para hacer ingresar o no a Ucrania (...) en medio de una guerra. Estaríamos en guerra con Rusia si ese fuera el caso", agregó el norteamericano.

## BOMBAS DE RACIMO

Aunque no obtuvo un proceso acelerado para integrar la OTAN, Ucrania sí obtuvo de Estados Unidos la promesa de bombas racimo, un arma muy polémica que, según Zelenski, es un

## Biden llega a Reino Unido, con Carlos III

Antes de viajar a la cumbre de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en Lituania, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, aterrizó ayer en Londres, Reino Unido, donde se reunirá con el rey británico Carlos III.

El líder demócrata, que despegó a bordo del Air Force One desde una base militar en Delaware, concluirá su viaje con una visita al nuevo miembro de la Alianza Atlántica, Finlandia.

Biden llegó la noche del domingo al aeropuerto de Stansted. Hoy se reunirá con Carlos III en el Castillo de



**LLEGADA.** El presidente Joe Biden fue recibido ayer por Karen Pierce, embajadora británica en EU y Jennifer Tolhurst, teniente de Essex, en el aeropuerto de Stansted.

Windsor por primera vez desde la coronación del británico, en la que Joe Biden estuvo representado por su esposa Jill Biden.

Los dos jefes de Estado deberán abordar principalmente temas ambientales, según la Casa Blanca. Luego, el presidente se reunirá con el primer ministro Rishi Sunak en el número 10 de Downing Street.

El momento cúlmine de la gira de Joe Biden será la cumbre de la OTAN del martes y miércoles en la capital lituana, Vilna, donde se discutirá el apoyo a Ucrania.

El demócrata estadounidense espera aprovechar la oportunidad para convencer a Turquía de que acepte la candidatura de Suecia a la OTAN. / CON INFORMACIÓN DE AFP



**BOMBARDEOS.** Un hombre caminaba ayer entre los escombros de un edificio parcialmente destruido por misiles en Kramatorsk.

"indispensable programa de ayuda".

Estas armas, prohibidas en muchos países, matan indiscriminadamente al dispersar pequeñas cargas explosivas antes o después del impacto, y pueden causar numerosas

víctimas civiles colaterales. Biden admitió que fue una "decisión muy difícil" pero que era "lo correcto".

El anuncio puso en apuros a los países europeos, muchos de los cuales firmaron la Convención de Oslo

de 2008, acuerdo que prohíbe su uso.

Mientras tanto, Rusia denunció esta decisión y dijo que era una "muestra de debilidad" ante el "fracaso" de la contraofensiva ucraniana.

/ CON INFORMACIÓN DE AFP